



París, 20 de diciembre de 2024

COMUNICADO

La asociación ¿Dónde Están? deplora y rechaza terminantemente las declaraciones de la Senadora Lucía Topolansky en las que, de hecho, difama a las personas que recurrieron a los tribunales para exigir justicia por los crímenes cometidos por la dictadura y testimoniaron con valentía para que los responsables de esos crímenes fueran juzgados y condenados.

Cuesta entender el objetivo de esas declaraciones, respaldadas por el expresidente José Mujica, que lo único que hacen es apuntalar el cuestionamiento de la justicia de derechos humanos desarrollado en forma constante por Manini Ríos, los militares investigados por crímenes de lesa humanidad y los partidarios de la dictadura y la impunidad.

¿Dónde Están? se solidariza con todas las organizaciones sociales y de defensa de los derechos humanos y con todas las personas que en los últimos cincuenta años han exigido justicia, han luchado contra la impunidad y por la verdad.

Espera que, tras el retroceso registrado en materia de derechos humanos en los últimos cinco años, el presidente Yamandú Orsi, el próximo gobierno y sus parlamentarios tengan en cuenta el generalizado rechazo social de esas escandalosas declaraciones y retomem la senda de la lucha por la verdad, la justicia y la memoria.

Asociación ¿Dónde Están?- OÙ sont-ils? -Francia

Association ¿DóndeEstán? (Où sont-ils?), 21 ter rue Voltaire, 75011Paris

dondestan.paris@gmail.com
<http://donde-estan.com>
Facebook : DondeEstan Francia